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○○○ １２月 第２例会 ○○○

○○○ １２月 第１例会 ○○○

会長の温故知新クイズ　　ライオンズクラブ会員の三大義務は　
１．例会出席　２．会費の納入　あと一つは何でしょう？

２Ｒ－１Ｚ－ＺＣ活動報告
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　2R-1Z-ZC　加　藤　久　博
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　ＺＣに就任して、半年が過ぎました
ので、ホストクラブ新居浜ライオンズ
クラブのメンバーの皆様に、ＺＣとし
ての活動内容をご報告いたします。
　２０１３年５月１日２日と高松で開
催された、次期役員研修からスター
ト致しました。

　３３６－Ａ地区の役員の皆様との初顔合わせです。特
に２Ｒ内ＺＣ４人の交流が始まりました。本年度はＲ
Ｃが居ない中での、リジョン運営を如何に進めていく
か、大きな課題を解決する為に、リジョン内の４人の
ＺＣが連携し、役割分担を明確にして、リジョンを運営
していくことで一致致しました。
　１Ｚはガバナー公式訪問と第１６回の献血・献眼推
進研究会を担当する事になりました。７月２１日に
は第１回のキャビネット会議があり、２７名のＺＣ

も抱負と決意発表を行い、身の引き締まる思いを
致しました。
　７月２７日には１Ｚの第１回ガバナー諮問委員
会・ゾーン会議を開催して、１Ｚ４クラブの３役の
皆様から、１年間のクラブ運営、アクトについてお
話を頂きました。各クラブ共に会員増強に力を入
れ、クラブ活性化に努めていくとの方針発表があり
ました。
　８月に入り４クラブのクラブ訪問に新田ＺＣＡと
二人で訪問しました。各クラブ共に例会の雰囲気や
進行が少しずつ違っていて、いろんな発見をする
事が出来ました。
　８月４日（日）には、メイン事業であります第１６
回の献血・献眼推進研究会とガバナー公式訪問を
同時開催いたしました。２Ｒ内より１７０名余りのメ
ンバーに御出席頂きました。国旗を先頭にガバ
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理事・委員長会報告

第 2 回地区ガバナー諮問委員会・第 2 回ゾーン会議に出席して
と き：平成２５年１２月１日（日）　ところ：ユアーズ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　2R-1Z-ZCA　新　田　久　司

　１２月１日（日）に ユアーズ
にて午後 1 時より第２回地区ガ
バナー諮問委員会及び第２回
ゾーン会議が開催されました。
　参加者は、新居浜１Ｚ４クラブ
の三役と会員理事で欠席者なく

定刻に始まりました。
　まず、ゾーンチアパーソン挨拶で加藤ＺＣの話
の中で来期は木内千春第一副地区ガバナーの方
針でリジョンチアパーソンが復活することに
なったそうです。したがって 又、リジョンのゴ
ルフ、スポーツ大会もたぶん 行われると言うこ
とと本年度リジョンチアパーソンを輩出する予
定の地区にもう一度 話があるのではと言うこと
で参加者よりこんなにガバナーによって変るの
は大変クラブには迷惑なことであるとの意見が
出されました。
　次に諮問委員会に入り 各クラブに対する質問
事項に入りました。その中で「会員増強について」
と言うことで やはり各クラブともなかなか難し
いようで今は退会者をどのように出さないかの
方が優先事項となり現在のメンバー数をいかに
確保するかが一番の問題点になっているとのこ
とでした。

　あと「家族会員について」はこれもどのクラ
ブともかなり困惑している状況でたぶんどのク
ラブも三役さんのご家族にお願いすると言うこ
とになるようです。 1 ゾーンとしましては、前
向きに協力していくと言うことで意見は一致い
たしました。
　最後に、例会純出席率は各クラブとも８０％以
上と言うことで目標を達成しているみたいでし
た。そして休憩をはさみ続いてゾーン会議に入
りました。
　ゾーン会議では、次期地区役員の推薦の条件
や日程についての説明やアワードの選考日程に
ついてのことが加藤ＺＣより説明があり、そして 
また周年行事については 別子ＬＣより３月１５日
の２５周年行事の予定と全員登録のお願いがあり
ました。
　そして最後に２月２６日の４クラブ合同夜間例
会について どのようにすれば魅力的な例会にな

ナーが入場され、本年度のガバナー方針を熱く語
られました。
　ライオンズクラブ１００周年に向け、５年間かけ
て造り上げる「ドリームプラン」を各クラブが立ち上
げ、目標に向かって活動してほしいと提言されまし
た。
　９月１５日にはライオンズフォーラムｉｎ高松が
サンポート高松で開催され、全国より１０００名以上
のメンバーが参加して、橋本久美子元総理夫人の
講演、３つの分科会が開催されました。私は支部
フォーラムに参加して、クラブ支部について説明を
聞きました。５人以上のメンバーを集め、子クラブ
を造るというもので、現在支部運営をしている、支
部会長のお話を聞くことが出来ました。まだ手探り
な部分はありますが、地道な活動報告や、和気あい
あいの例会など、学ぶものが沢山ありました。
　１０月８日は世界ライオンズデー１Ｚ４クラブ合
同例会をライオンズの庭で開催いたしました。あい
にくの天候で清掃は実施出来ませんでしたが、４ク
ラブのメンバーの皆様の前でＺＣとしての挨拶が

出来ました。
　１１月２日には２Ｒ親善バレーボール大会が菊
間で開催されました。残念ながら１Ｚからは新居浜
ライオンズクラブのみ２チーム出場しただけでし
た。結果は 3 位決定戦で敗れましたが４位入賞す
ることが出来ました。２Ｒの継続事業が４人のＺＣ
で何とか継続できたことが、意義深いとこです。
　１１月９日には１Ｚのボウリング大会を西条のナ
ムコワンダーランドで開催し、４クラブとも５人以
上の選手の皆様に参加頂き、楽しくプレーする事が
できました。交流事業として継続出来ました。１２月
１日に第二回のソーンレベル委員会、ガバナー諮
問委員会を開催し、各クラブの活動報告そして、家
族会員制度について、議論を交わすことが出来ま
した。
　以上が半年間のＺＣ活動報告です。まだまだＺＣ
としての役割を十分発揮できていないと思います。
残り半年全力で活動していきますので、ホストクラ
ブ新居浜ライオンズクラブメンバーの皆様のご協
力をお願い申し上げます。
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バリー・Ｊ・パーマー国際会長公式訪問並びに晩餐会
山田實紘国際第二副会長セミナーに参加して
日 時：平成２５年１１月２２日（金）14:00 ～　
場 所：広島市　グランドプリンスホテル広島　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

会　長　　真　鍋　憲　夫

例 会 報 告

　さわやかな秋日和の中、広島の地で西日本地区約
７００ 名のメンバー参加のもと盛大に開催されまし
た。まず山田實紘国際第二副会長のセミナーで始ま
り、司会の武久一郎国際理事がその中で、『今ライオ
ンズはルネッサンス（復興）を向かえ意識を変えて
いく必要がある』と強調されました。
　そして、山田實紘第二副会長は『ファミリーを核
として、家族と共にボランティアをしようではない

か！ その為の方法として、家族会員プログラムを導入し、現在の１０万人
会員を２０万人に倍増し、 日本ライオンズ復興の年にしましょう』 と力強
く訴えられました。
　二年後には日本人として二人目の国際会長誕生となる山田第二副会長を
私たち会員も応援しましょう。          

　公式訪問でパーマ一国際会長は、『山田第二副会長の計画に対し、心から協力
し、その為の援助は惜しまない』と約束されました。 私たち会員もその方針に
対し協力し、努力することをお約束し、会長と握手をしました。その「証」 と
して特別のバッチをいただきました。
　初めてお会いしたパーマー会長の印象は、気さくで行動力とユーモアのある
ライオンズマンでした。これからも世界約８０カ国を訪問され、年間３００日を
こえる過密スケジュールをこなされ、家にはほとんど帰れないそうです。どう
ぞお体を大切になさってご活躍くださいますよう、心よりお祈り申し上げご報
告とさせていただきます。

新　会　員　紹　介

　　　　　　　　氏　　名　塩見典世
　　　　　　　　生年月日　昭和３３年８月２６日
　　　　　　　　スポンサー　真鍋憲夫
　　　　　　　　所　　属　青少年委員会
　　　　　　　　住　　所　新居浜市新田町１－１９－１４
　　　　　　　　　　　　　ＴＥＬ：（０８９７）３３－５３６２
勤　務　先：ジブラルタ生命保険株式会社
勤務先住所：新居浜市坂井町２－３－１７テレコムプラザ６Ｆ
勤務先ＴＥＬ：（０８９７）３１－３１７０
勤務先ＦＡＸ：（０８９７）３７－６９５５
役　　　職：営業課長
趣　　　味：映画・音楽鑑賞

し  お  み     の  り  よ

　この度は伝統ある新居浜ライオンズクラブ入会
にあたり、お声をかけていただきまして誠に光栄に
思っております。ありがとうございます。
　以前より興味を持っていた｢社会貢献｣が今後形
になる事に大変嬉しく思っております。
　ライオンズクラブの活動内容については、まだ把
握できておりませんが、諸先輩方のご指導ご 撻
をいただきながら努力していきますので宜しくお
願いします。

山田實紘国際第 2副会長

バリー・Ｊ・パーマー国際会長

るかと言うことで各クラブより意見が出され中
でも多かったのが各クラブごとの席順にするの
ではなくシャッフルしてもっと各クラブメン
バーどおしの交流を図っていくことで本当の懇
親会になるのではと言うことでした。約２時間

の会議でしたが、各クラブとも今のところ本年
度は順調にクラブ運営が進んでいるようでした。
　そして 最後になりますが、加藤ＺＣはじめ今
回出席されたメンバーの皆さん大変お疲れ様で
した。
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ライオンズ情報

例 会 報 告例 会 報 告

第1277 回 12 月第 1 例会
12月 11 日（水）12:15 ～ ユアーズ

第1278 回 12 月第 2 例会
12月 25 日（水）12:15 ～ ユアーズ

◆会長挨拶　真鍋憲夫会長
　こんにちは、師走に入り何かと気忙しい毎日ですがお変わ
りございませんか。愛媛県人としてプロゴルファーの松山英
樹選手の今季大会の活躍が報道され、大変すばらしい快挙
に嬉しいやら誇らしく思う今日この頃です。また本日は、塩見
典世さんを新入会員に迎えて入会式を予定しております。
塩見さんの今後の活躍を祈念申し上げます。
◆入会式　新入会員　ジブラルタ生命　塩見典世さん

◆審議事項
１．会長メインアクトについて
２．家族会員について
３．病気欠席に関する取扱いについて
４．家族会及び例会日の変更について
　（家族会）４月６日（日）→ ３月１６日（日）
　（例会）３月第一例会３月１２日（水）→ ３月１６日（日）
　　　　４月第一例会４月   ６日（日）→ ４月  ９日（水）
５．新居浜別子ＬＣ２５周年記念式典全員登録について　　
　　10,000 円　３月１５日　リーガロイヤルホテル
６．松山ホストＬＣ６０周年記念式典･ゴルフ大会について
　（記念式典）　３月１日（土）　登録料 15,000 円 /人
　　　　　　　 国際ホテル松山 1/10 締切
　　　　　　　※ 登録料 10,000 円  クラブ負担
　　　　　　　　　　　　　5,000 円  自己負担
　（ゴルフ大会）　２月２８日（金）  登録料 3,000 円 /人 　
　　　　　　　　愛媛ゴルフクラブ 1/31 締切
７．平成２６年青年会議所新年会会費について　
　　5,000 円 １月１０日 ( 金 )
８．平成２６年新年互礼会会費について　
　　1,000 円 １月６日（月）　リーガロイヤルホテル
９．１月第一例会長寿のお祝いについて　予算 20,000 円
10．愛リバー・愛ロード決算報告について
11．１１月第二夜間例会決算報告について
12．委員会開催日、場所の変更について
　・会員会則委員会
　　１月１日（水）→１月６日（月）18:00 ～  事務局
　・計画財務委員会

　　１月２日（木）→１月８日（水）11:45 ～  ユアーズ
◆幹事報告　佐伯澄男幹事
１．第２回ゾーンレベル会員委員会･地区ガバナー諮問委員
　会･ゾーン会議　１２月１日（日） 13:00 ～　ユアーズ
　出席者　加藤ＺＣ、会長、幹事、会計、塩見会員理事、新田
　　　　　ＺＣＡ、久保田サポート委員
２．平成２５年年末交通安全県民運動･人の輪作戦　
　１２月２１日（土） 16:00 ～ 17:00
　場所：ふれあいプラザ駐車場東側歩道
◆会長承認　　真鍋憲夫会長　すべて承認されました
◆委員会報告　
　会員会則委員会　塩見秀晴委員長
　　家族会員について、病気欠席について
　計画財務委員会　藤縄委員長 
　　家族会の開催日、場所変更について
　　11月第 2例会夜間例会の決算報告
　環境保全委員会　檜垣孝志委員長
　　愛リバー愛ロード清掃奉仕決算報告
◆出席報告　宇野博文委員長
　会員数  53 名、出席  49 名、欠席  4 名、出席率  92.45％
◆テール・ツイスタータイム　
　林  幸央テールツイスター
　　ドネーション　￥74,000　　
◆ライオンズ・ローア
　Ｌ藤縄州二　　
　We  Serve  ! !

◆会長挨拶　真鍋憲夫会長
　みなさんこんにちは、師走のお忙しい
中今年最後の例会にご出席いただきあり
がとうございます。昨日は、クリスマスイブ
でしたが楽しく過ごされましたでしょう
か？会長になって半年がたち、お陰様で
各事業も順調に達成できました心より感謝申し上げます。本
当に今年一年お世話になりました。皆様来年も良い年を迎え
られますようお祈り申し上げます。
◆幹事報告　佐伯澄男幹事
１．平成２５年年末交通安全県民運動　
　｢人の輪作戦｣　
　１２月２１日（土）16:00 ～ 17:00
　場所  ふれあいプラザ駐車場東側歩道
　雨天の為中止



－６－
６ Niihama　Lions　Club

１２月８日(日)　　新居浜ＣＣ　

真 木 泰 彦 47
村 上 博 昭
大 石 隆 憲 
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優　勝

ゴルフ部会報告

新 居 浜
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計

53 92.4名 ％ ％ Ｈ 円
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88.7

140 87.1

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 ( 1 2 月分 )

名

96.2
93.4
91.9
95.2
93.7

0
68
117
0

185

0
244,700
170,000

0
414,700％ ％ Ｈ 円

BBIRTHDAIRTHDAY＆MARRIAGARRIAGE
・１ 月   誕    生    日　
　石川敏則

・１ 月   結婚記念日
　佐々木徹夫、草田和子、久保田繁拡

理事・委員長会報告理事・委員長会報告
日時：12 月 9 日（月）18:30 ～
場所：商工会館 3F

■会長挨拶
　皆さん今晩は、１２月に入り大変忙しい季節となりました。
本日の理事委員長会にご出席ありがとうございます。１２月
度の議題ご審議を宜しくお願い申し上げます。
■審議事項
１．会長メインアクトについて
　新居浜交通安全協会へ児童、子供達を交通事故や犯罪
　から守るための手旗｢横断中｣布製 1,000 本と、新居浜市
　教育委員会へまもるくんの家ステッカー（プラスティック
　製）200 札を贈呈します。
２．家族会について
　本年度、バリー・Ｊ・パーマー国際会長が会員増強とし
　て家族と女性の会員を増強に力を入れている。各、単位
　クラブでも共通の認識を持って努力して欲しい。我がクラ
　ブでも各会員が協力して下さい。
３．病気欠席に関する取り扱いについて
　病気欠席では｢出席メーク・アップ規則｣２項による医師
　診断書を提出で自動的に出席と見なされました。今後診
　断書に代わる書類を持って出席とする事を提案し、我が
　クラブ独自の内規を作成し、これに代わる。
４．家族会及び例会日の変更について
　家族会を２６年４月６日（日）を３月１６日（日）とし、
　３月第一例会３月１２日（水）を３月１６日（日）とする。
　４月第一例会４月６日（日）を４月９日（水）に変更する。

５．新居浜別子ＬＣ２５周年記念式典全員登録について
　平成２６年３月１５日（土）リーガロイヤルホテル
　　登録料 10,000 円
６．松山ホストＬＣ６０周年記念式典・ゴルフ大会について
　平成２６年３月１日（土）国際ホテル松山
　　登録料 15,000 円の内クラブ負担 10,000 円
　　自己負担 5,000 円
７．青年会議所新年会１月１０日 ( 金 )　5,000 円
８．商工会議所主催新年互礼会 1月6日 (月 )　1,000 円
９．長寿のお祝いを１月第一例会で開催、予算 20,000 円
１０．愛リバー愛ロード決算報告
１１．１１月第２夜間例会での決算報告
１２．来年１月委員会開催日と場所変更について
　・会員会則委員会１月１日（水）を６日（月）事務局
　・計画財務委員会１月２日（木）を
　　　　　　　　　　　８日（水）11:45 ～ユアーズ
■報告事項
１．第2回ゾーンレベル委員会・地区ガバナー諮問委員会・
　ゾーン会議が１２月１日（日）ユアーズで開催されました。
　出席者、加藤ＺＣ、真鍋会長、佐伯幹事、石川会計、　
　塩見会員理事、新田ＺＣＡ、久保田サポート委員
２．平成２５年・年末交通安全県民運動・人の輪作戦
　１２月２１日（土）ふれあいプラザ駐車場東側歩道
■委員会審議事項及び報告事項
・会員会則委員会
　家族会員、病気欠席に関する取り扱いについて
・計画財務委員会
　家族会及び例会日の変更、１１月第２夜間例会決算報告
　について
・環境保全委員会
　愛リバー・愛ロード決算報告について

２．平成２６年新年互礼会　
　１月６日（月）11:00 ～　リーガロイヤルホテル　
　出席者　真鍋会長
◆委員会報告
　計画財務委員会　藤縄洲二委員長 
　　年末商戦今年も沢山のご購入ありが
　　とうございました。本日の引き渡しよ
　　ろしくお願い申し上げます。
　保健福祉委員会　石川  稔委員長
　　第２回献血・献眼登録事業を２月
　　１１日（火）にイオン新居浜にて開催
　　予定です。
◆出席報告　宇野博文委員長
　会員数53名、出席名49名、欠席4名、　出席率92．45％
◆テール・ツイスタータイム　林  幸央テールツイスター
　ドネーション　￥84,000
◆ライオンズ・ローア　Ｌ武市欣也　
　We  Serve  ! !



ドネーショントピックス

真鍋　憲夫　新入会員のスポンサーをさせていただきありがとうご
　　　　　　ざいます。新会員の塩見典世さん早く会に溶け込んで下
　　　　　　さい。メンバーの皆様も宜しくお願い致します。
岡田　賢治　新会員を歓迎致します。がんばって下さい。
妹尾　光章　塩見さんの入会を歓迎します。頑張って下さい。
宇野　博文　寒くなってきました。うがい、手洗いの励行を心がけ、元
　　　　　　気にライオンズの活動に頑張りたいと思っています。
塩見　秀晴　民生委員に就任致しました。宜しくお願い致します。　
　　　　　　塩見典世さん入会おめでとうございます。
田村　征夫　１２月のクラブ月例ゴルフでメンバーに恵まれ優勝致し
　　　　　　ました。メンバーの中には１ホールで１２をたたいた人
　　　　　　もいてにぎやかな一日でした。ありがとうございました。
重橋　良昭　来年開催されるサッカーワールドカップの組み合わせ
　　　　　　が決定しました。日本代表の健闘を祈ります。
加藤　久博　新会員塩見さんの入会をお祝い申し上げます。
林　　幸央　新会員を歓迎して。念願のＣＴを導入しました。
藤縄　洲二　年末商戦ご協力ありがとうございました。
松浦　一雄　塩見さんの入会を歓迎致します。宜しくお願いします。
佐伯　澄男　塩見典世さんの入会を心より歓迎します。
大竹　崇夫　塩見様の入会を心から歓迎致します。宜しくお願い致し
　　　　　　ます。
石川　敏則　塩見さんの入会を歓迎致します。共に頑張りましょう。
福山　　宏　新会員さんを歓迎します。一緒に頑張りましょう。
白石　誠一　新入会員の塩見さん宜しくお願い致します。
有富　正治　新会員塩見さんの入会を歓迎致します。今後のご活躍を
　　　　　　お祈り致します。
武市　欣也　ドネーションに該当する事項がないので唯何となく。
佐々木徹夫　新会員塩見さんを歓迎致します。
村上順一郎　新会員さん歓迎致します。
鈴木　雅志　新会員塩見さん、入会おめでとうございます。
檜垣　孝志　塩見さんの入会を歓迎致します。
宇賀　　潔　塩見さん入会おめでとうございます。一日も早く我がク
　　　　　　ラブに打ち解けて活躍して下さい。
久保田繁拡　塩見典世さんご入会おめでとうございます。
近藤　充徳　今年も残り少なくなりました。体調に気をつけて頑張っ
　　　　　　て下さい。
高橋　　守　ドネーションに協力します。
神野　雄太　新会員を歓迎します。
伊藤　龍一　塩見さんご入会おめでとうございます。
高橋　在錫　塩見さんの入会を歓迎します。お互いに頑張りましょう。
永易　明洋　新入会員を歓迎します。ご活躍を期待しています。
古川　貴章　入会式おめでとうございます。
村上　博昭　新会員を歓迎して

・・・新入会員の塩見典世さんを歓迎致します・・・
山下邦俊／新田久司／碓井良和／真木泰彦／伊藤嘉秀

－７－

真鍋　憲夫　今年最後の例会です。一年間大変お世話になりました。
　　　　　　猛暑の夏の後は大寒の冬になりそうです。どうぞお体
　　　　　　に気を付けよいお年をお迎え下さい。
土岐　敏勝　今期の出席率が良いようで９０％以上を今後もキープ出
　　　　　　来るよう協力して下さい。ありがとう御座いました。
　　　　　　良いお年を！
妹尾　光章　今年も永らくお世話になりありがとうございました。
久保田繁拡　みなさん良いお年を！

７Niihama　Lions　Club

○○○○○○  １２月 第２例会月 第２例会 ○○○○○○

○○○○○○  １２月 第１例会月 第１例会  ○○○○○○

温故知新でＷＥＳＥＲＶＥ

クイズの正解は　３．奉仕
会員の三大義務は
１．例会出席　２．会費の納入　３．奉仕

　　

　

石川　敏則　今年も残すところあと少し、一年間お世話になりまし
　　　　　　た。来年も宜しく。年末商戦による資金獲得にご協力
　　　　　　有難うございます。
岡田　賢治　今年も残り少なくなりました。来年も宜しくお願い致
　　　　　　します。
田村　征夫　一年お世話になりました。来年も宜しく！
鈴木　雅志　一年間お世話になりました。良いお年を
村上　博昭　今年も一年が終わろうとしています。良い事も悪い事
　　　　　　も色々ありましたが皆様良いお年をお迎え下さい。
小松　武道　２０１３年度も終了。
松浦　一雄　塩見さん素晴らしいサックスの演奏ありがとうござい
　　　　　　ました。感動しました。
神野　雄太　メリークリスマス今年も我が家にはサンタさん来ませ
　　　　　　んでした。
佐伯　澄男　メリークリスマス！！
檜垣　孝志　今年もいよいよあと数日となりました。皆さんお世話
　　　　　　になりました。来年も宜しくお願い申し上げます。
近藤　充徳　一年間お世話になりました。良き年をお迎え下さい。
加藤　久博　年末ですね。良いお年を。
重橋　良昭　今年一年お世話になりました。来年も宜しくお願い致
　　　　　　します。
武市　欣也　年末にあたり皆様ご多忙の事と存じますが年末の例会
　　　　　　にあたり、良い新年を迎えられるよう祈念します。
宇野　博文　今年も大変お世話になりました。新しい年を迎え新た
　　　　　　にライオンズの活動に頑張りたいと思います。
永易　明洋　今年一年お世話になりました。来年が良き年でありま
　　　　　　すようお祈りします。
高橋　　守　ライオンズクラブの皆様には今年も大変お世話になり
　　　　　　ました。
近藤　盛文　今年はお世話になりました。
石川　　稔　今年も皆さんお世話になりました。来る年が皆さんに
　　　　　　とって良い年である事を心から祈念します。
塩見　秀晴　今日はクリスマスだから何かいい事があるような気が
　　　　　　して。一年間無事で過ごせたので。
藤縄　洲二　今年も終わりですね。良いお年を迎えて下さい。来年
　　　　　　も宜しくお願いします。
古川　貴章　メリークリスマス
宇賀　　潔　今年も大変お世話になりました。又来年も宜しくお願
　　　　　　い致します。
伊藤　龍一　今年一年お世話になりました。来年も宜しくお願い致
　　　　　　します。
村上順一郎　今年もお世話になりました。来年も宜しくお願いしま
　　　　　　す。
有富　正治　会員の皆様、今年一年大変お世話になりました。来年
　　　　　　も本年同様宜しくお願い致します。良いお年をお迎え
　　　　　　下さい！
福山　　宏　良いお年を！

・・・　皆様今年一年大変お世話になりありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　来年も宜しくお願い致します　・・・
碓井良和／大石隆憲／真木泰彦／山下邦俊／佐々木徹夫／新田久司

大竹　崇夫　仕事のため早退します。良いお年をお迎え下さい。
白石　誠一　早退させていただきます。良いお年を！
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青少年委員会（18:30 ～  事務局）
スポーツ部会（19:30 ～  川東中学校）

　　　

　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　

　　　　　

薬物乱用防止教育認定講師養成講座
　　（13:00 ～   ウェルピア伊予）　　　　

　　
　　
　　　　　　　　

　
　　　　　　　
　　　　　

１月第１例会（12:15 ～  ユアーズ）

計画財務委員会 (11:45 ～  ユアーズ）　

新居浜ライオンズクラブ会報　毎月第 1例会（第 2 水曜日）発行
会  長　真  鍋   憲  夫　　幹  事　佐  伯   澄  男　　会  計　石  川   敏  則

発行責任者　ＰＲ広報ＩＴ委員長　田  村   征  夫
発    行    所　新居浜ライオンズクラブ事務局

1_ 20 1 4　Ca l endar N i i h a m a  L i o n s  C l u bN i i h a m a  L i o n s  C l u b

つ ぶ や き

元日　
　
　

　
　

　

理事・委員長会（18:30 ～  商工会館 3F）
新年互礼会（11:00 ～  リーガロイヤルホテル）
会員会則委員会 (18:00 ～  事務局）　

環境保全委員会（18:30 ～  事務局）　　　　　　

保健福祉委員会（18:30 ～  事務局）

クラブ会長会員増強セミナー
　　（13:30 ～  高松シンボルタワー）　
　
　

ゴルフ部会（10:11 ～  新居浜ＣＣ）　
成人の日
　
　　　　　　

　　　　　　
　　　　　　　　

　　
くらげの会（京都方面）　１７日～１９日（日）　　

　　　　　
　　　　　　　　

　　　　
　　　　　　　　
　
　　　　　　　

１月第２例会 (12:15 ～  ユアーズ）
　　　
　　　　　　　　
　　　
　　　　　　　　
PR広報 IT 委員会（18:30 ～  事務局）　　　

　
　　　　　
　　　

　　
　　　　　　　　

　
出席大会委員会（18:30 ～  事務局）
スポーツ部会（19:30 ～  川東中学校）

　
　　　　
　　　　　

　ライオンズフォーラムｉｎ高松でのＬＩＯＮ誌を読んで主な目的が何で
あったのかまとめてみたい。結論から言うと会員増強でありその目的を果た
す為にまず女性のパワーを現在の女性会員の比率を24.5％から30％へ、
目標を掲げているが日本は12％と世界基準の半分にとどまっていて女性
リーダーの輩出も少ないのが現状だ。国会議員の女性の占める割合を安
倍首相も30％に努力目標に頑張っている。いづれにしても男性パワー不足
と現状に満足している事が問題点となっている。今年取り入れた200％例
会や地域情報サイトへの参加などや既存会員の退会の防止する事の重要
性など、もう一つは多様性広げるクラブ支部を発足させる、例えば二世会員
などの若い会員による構成や特定の奉仕活動に取り組む事を目的に結成
するなど会員や奉仕活動に取り組む事を目的に結成するなど会員や奉仕
活動の多様化を図る事を意識したクラブ支部づくりは地域に奉仕するライ
オンズの力の維持、強化につながるのでは、また若い世代の入会の障壁と
なっている会費負担や出席義務のハードルを下げた支部の結成でライオ
ンズの継承を目指すなど自分たちに出来る事は何かを考え、身の丈に合っ
た奉仕活動を進めていく。このような組織を作っていくためには核になる人
がいて、その人を中心にして本気でやらなければ、誰かがやるだろう、どう
せ出来ないなどと結論が先にあったのでは時間のロスとなる。我がクラブ
はどうするのでしょうか。また２Ｒ－１Ｚとしてはどの方向に進めていっている
のでしょうか。

　　　　お知らせ
第２回献血・献眼登録奉仕
と　き：２月１１日（火）10:00 ～
ところ：イオンモール新居浜
ご協力宜しくお願い致します！
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